

La Junta se siente orgullosa de haber auspiciado esta aventura cultural

 [salamancartvaldia.es /not/153768/junta-siente-orgullosa-haber-auspiciado-esta-aventura-cultural/](http://salamancartvaldia.es/not/153768/junta-siente-orgullosa-haber-auspiciado-esta-aventura-cultural/)



La consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac

La consejera de Cultura y Turismo subraya la apuesta de la Administración autonómica por la Feria de Teatro de Castilla y León

La Feria de Teatro de Castilla y León, que se celebrará en Ciudad Rodrigo del 22 al 26 de agosto, se ha consolidado como el principal foro de las artes escénicas del occidente de la Península Ibérica y uno de los más prestigiosos encuentros culturales que se celebran en España. Así lo manifestaba este martes la **consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac**, en la presentación de este encuentro.

La Junta se siente orgullosa de haber auspiciado esta aventura cultural, añadía. De hecho, subrayaba la apuesta de la Administración autonómica por la colaboración institucional, por la promoción y dinamización de las artes escénicas y por la generación de empleo y riqueza, asegurando que son factores que aglutina cada nueva edición de la Feria.

Por su parte, el **alcalde de Ciudad Rodrigo, Juan Tomás Muñoz**, incidía en que se trata de una apuesta cultural de primer orden, que ha ido sumando voluntades y compromisos, y tiene una influencia muy positiva para la localidad mirobrigense.

En este sentido, recordaba que el Ayuntamiento se ha volcado y ha aumentado un 100% su colaboración económica. También destacaba la implicación del público, avanzando que se superarán los 30.000 espectadores, así como la apuesta por la pedagogía teatral, que se realiza con el programa Divierteatro.

